

Guerra:

Mientras una lucha se lleva a cabo en todo el mundo, mi casa es el escenario de nuestra propia guerra doméstica. Por un lado está el bando de mi hermano, cuyo principal objetivo es saquear la despensa, empezando por los chocolates, por el otro, está el bando de mis padres quienes buscan frenar los ataques de la fuerza invasora, escondiendo la comida en lugares donde no pueda poner sus garras. Mis padres creen que soy una de ellos, no sospechan que estoy jugando a dos bandos y mientras se supone que vigilo a mi hermano, robo mi propia comida, salgo de la casa cuando nadie ve y la dejo en la puerta de mi vecina cesante, ella me sonrío desde la ventana y entonces vuelvo a casa, sintiéndome por unos cuantos segundos en tregua.

Isabel Cifuentes Vallejos/ 15 años